

S'attaquer aux oreilles des pirates pour les repousser

Les temps héroïques où les marins repoussaient les pirates au sabre ou à l'épée sont bien révolus: une société britannique propose ses services pour contrer avec une sorte de rayon laser acoustique les actes de piraterie qui se multiplient sur les mers du monde

Douloureux mais pas mortel, sauf pour les tympans

Si ce dispositif était dirigé contre vous "vous ressentiriez une souffrance intense", a expliqué à l'AFP le patron de la compagnie, Nick Davis, ancien militaire de 38 ans. "Ce sont des mégaphones reliés à un lecteur MP3. C'est très efficace jusqu'à 1.000 mètres et extrêmement douloureux si l'on s'approche à 100 à 200 mètres à pleine puissance. Cela provoquerait une perte auditive plus ou moins définitive", explique-t-il.

Suite et source => 7sur7

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 25 novembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8984-attaquer-aux-oreilles-pirates-pour-les-repousser.html>